

## Acerca del autor

José Ramón Cossío Díaz es doctor en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores y de la Academia Mexicana de Ciencias, de la cual recibió el Premio Nacional de Investigación 1998, en el área de Ciencias Sociales; colaborador permanente de *Milenio Diario* y de la revista *Este País* e integrante de la comisión redactora del anteproyecto de Reformas a la Ley de Amparo. Laboró en la Suprema Corte de Justicia de la Nación durante cinco años y fue coordinador de asesores de su presidente; actualmente es jefe del Departamento de Derecho del Instituto Tecnológico Autónomo de México, así como profesor de Derecho Constitucional y Teoría del Derecho en la misma institución. Ha publicado diversos artículos y los siguientes libros: *Estado social y derechos de prestación*, *Las atribuciones no jurisdiccionales de la Suprema Corte de Justicia*, *El Poder Judicial en el ordenamiento mexicano* (en colaboración con Héctor Fix Zamudio), *Jurisdicción federal y carrera judicial en México*, *Derecho y análisis económico*, *Constitución, tribunales y democracia*, *Derechos y cultura indígena: Los dilemas del debate jurídico* (en colaboración con Fernando Franco y José Roldán), *Dogmática constitucional y régimen autoritario* y *Cambio social y cambio jurídico*.